

永小だより

TEL 48-2811

FAX 48-2816

～ 自覚を促し 輝かせよう～

“力を合わせて……見えた期待感”

校長 千葉 憲史

冬休みを迎えます。毎年感じるのですが、この先学年末まであっという間に過ぎていくのかなあと思います。今学期は、コロナ禍に係わる大きな影響がなかったものの、例年より早いインフルエンザの流行により、一部学級閉鎖などがありました。欠席連絡のため、朝早くから電話が殺到する日もありました。そのような中ではありますが、全体として子どもたちは元気に学校生活を送ることができたのかなあと思います。また、持久走記録会や学芸会など、予定していた取組や学校行事を無事終えることができたことにもほっとしています。特に、学年で取り組んだ学芸会、子どもたち自身に達成感もありました。

平日分散開催ではありましたが、今年度の学芸会は人数制限を設けずに実施することができ、連日多くのご観覧をいただきました。祖父母の皆様も多く、涙ながらに子どもたちのがんばりを見ている姿がとても印象深く感じました。何よりも、子どもたちのがんばりに目を見張るものがあり、力を合わせて一生懸命な姿がどれだけ人の心に響くのか、改めて感じることができました。コロナ禍の影響で、学年で取り組む学芸会を初めて体験した子どもたちもいます。振り返った感想として、緊張よりも楽しかったという声が多く、力を合わせてがんばれたことに喜びと自信を深めた感じがします。加えて、大勢の声が響く・躍動（やくどう）する学芸会は、市内2番目、大規模校ならではの醍醐味（だいごみ）でもあったのかなあと思います。みんなでがんばれたことへの達成感、自信を深めた子どもたちの成長は前途洋々（ぜんとうようよう）、この先の成長に確かな期待感を抱きました。



さて、20日間の冬休みです。子どもたちには、様々な安全に気をつけて生活してほしいと思います。今年は、全国的に児童が交通事故に巻き込まれる事例が多いことに加え、地域の会合等で、子どもたちの交通安全への指摘が多い状況です。長期休業中は、保護者の皆様のご指導やご配慮によるところが大きく、生活習慣の定着のためにも声掛けをいただければと思います。よろしくお願いします。

○登下校について

学校の玄関開錠は8時5分です。最近、早く来た子が怪我をする事案がみられています。8時前は職員も手薄なので、対応が十分にできません。早く家を出すぎないように、今一度、家庭でもご指導をお願いします。

○倒木で使えなくなっていた鉄棒の修理が終わりました。春から使える見通しです。

★お知らせ★

永小リーダー 6年生の活動

学校のリーダー・6年生は、委員会やクラブ活動などの様々な場面で活躍しています。卒業まで3ヶ月を切り、今後に向けての活動や卒業や中学校での活躍を見据えた活動も増えています。そんな頑張っている6年生の様子を、2学期後半の活動からいくつか紹介します。

<1年生と共に…地域ボランティア活動>

6年生は1年生と共にボランティア活動を進めるために、事前に話合って当日を迎えました。そのため、1年生もしっかりと活動することができました。



しっかり打ち合わせます



充実した活動でした

<卒業に向けて…卒業記念制作>

例年の卒業生と同じように「陶芸」に取り組みました。今年も外部から先生を迎えて、いろいろなコツを聞きながら、自分だけの作品を作り上げていました。



初めての子がほとんど



じっくり話を聞きます

<話を聞いたり、みんなで考えたり…>

左の写真は「薬物乱用防止教室」を真剣に聞く姿、右は学校生活をよりよくするために考える(この日はiPadの使い方)様子です。よりよい6年生になるための活動です。



薬物使用は絶対だめ!



どう利用するかを考えます

冬だ! グラウンドも教室も楽しいよ

一気に雪が積もり、冬も本番です。大人は寒いと活動が鈍くなることが多いですが、子どもたちは違うようです。

先週の金曜日にカメラをもって数分歩いてみると、元気いっぱい外で遊んだり、工夫して室内で楽しく過ごしたりしている子どもたちを見掛けることができました。少しだけ紹介します。



風船で遊んでいます



かまくら作りに挑戦!



みんな仲良し!

3年生

1月

【生活目標】元気にあいさつをしよう

1月 1日(月)	元日・学校閉庁日(～3日)
15日(月)	3学期始業式(給食なし3時間授業)・学校諸費納入日
18日(木)	スキー学習(5・6年生)・SC来校日(久能さん)
19日(金)	委員会 SC来校日(山田さん)
23日(火)	スキー学習(3・4年生)
25日(木)	スキー学習(5・6年生)
30日(火)	スキー学習(3・4年生)